

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser ehemaliger Mitarbeiter

Herr Armand Horowitz

im Alter von 68 Jahren verstorben ist.

Er hat während Jahrzehnten seit der Gründung unserer Informatik-Abteilung am Aufbau unserer Infrastruktur mitgewirkt. Wir trauern mit seinen Angehörigen um einen humorvollen und allseits sehr geschätzten Kollegen, der unserem Hause während über 45 Jahren loyal verbunden war.

Wir werden Herr Horowitz, der sich stets gewissenhaft für seine Aufgaben einsetzte, in dankbarer Erinnerung behalten.